

NEWSPAPER

HUT Ke 61 Korem 071/WK, Kodim Tegal Gelar Doa Bersama

M.Nursalim - TEGAL.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 2, 2022 - 09:41



Tegal - Dalam rangka memperingati HUT Ke-61 Korem 071/Wijayakusuma dengan tema "TNI Manunggal Dengan Rakyat Membangun Bangsa", Kodim 0712 Tegal selaku Jajarannya telah melakukan berbagai kegiatan guna menyemarakkan hari jadi Satuan yang membawahi 9 Kodim di wilayah Kodam IV Diponegoro tersebut, mulai kegiatan Donor Darah, Ziarah dan Tabur Bunga di TMP Pura Kusuma Negara kota Tegal, Baksos dan Doa bersama.

Agar selalu diberikan perlindungan, kekuatan oleh Allah SWT sehingga menjadi Satuan yang handal, profesional dan dicintai rakyat saat menjalankan tugas dalam pengabdian kepada bangsa dan negara Indonesia tercinta, Kodim Tegal menggelar kegiatan doa bersama yang dilangsungkan di Masjid Jenderal Sudirman Makodim 0712/Tegal, Jln Raya Pagongan Kec. Dukuhturi Kabupaten Tegal, Kamis (1/9/22).

Doa bersama yang dipimpin Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono ini juga diselenggarakan sebagai wujud ungkapan rasa syukur atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya karena hingga sampai detik ini masih diberikan anugerah untuk menjalankan tugas sebagai prajurit dan PNS TNI AD dalam mengabdikan diri kepada bangsa dan negara Indonesia.

Melalui doa bersama ini, semoga kedepan Keluarga Besar Korem 071/Wijayakusuma dan khususnya Kodim 0712 Tegal selalu diberikan perlindungan, kekuatan oleh Allah SWT dalam menjalankan tugas dan pengabdian kepada bangsa dan negara Indonesia tercinta ini," Ungkap Kasdim.

Kasdim berharap, doa bersama ini, dijadikan momentum untuk introspeksi diri atas apa yang telah dilakukan sebagai prajurit, PNS serta keluarga besar Korem 071/Wijayakusuma dalam melaksanakan tugas serta pengabdian kepada bangsa dan negara Indonesia.

Dalam kegiatan doa bersama ini, doa dipimpin oleh Danramil 13 Kedungbanteng Kapten Cpm Suharsono dengan menadahkan tangan seraya berdoa untuk Keluarga Besar Korem 071/Wijayakusuma yang melaksanakan ulang tahunnya ke 61 tahun mudah mudahan diberikan perlindungan, kesehatan dan diberikan anugerah untuk menjalankan tugas sebagai prajurit dan PNS TNI AD dalam mengabdikan diri kepada bangsa dan negara Indonesia. (Pendemtegal)